学校教育目標「豊かな心と 確かな学力 つながりあう学校」 No.22

连内質小学校だより

令和6年(2024年)3月15日発行

校長 西口肇子



カラー版は『http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/shonai-n/』でご覧ください。

幼保こ小中連携~切れ目のない接続を~

豊中市では、各園から小学校、そして、小学校から中学校への段差をなくし、入学後の学校生活をスムーズにスタートできるようにと、こども園・保育園・幼稚園や第七中学校との連携交流をおこなっています。

今年も、本校の6年生が、千成小と庄内南小の6年生とスポーツ交流を行いました。 2年先の仮称よつば学園開設に向け、子どもたちどうしの交流はもちろん、教職員もお 互いに授業を参観し合ったり、一緒に研修をしたりして、親睦を深めるとともに準備を 進めていきます。

小中交流会

*12月1日(金) 13:40~16:05 〈第七中学校にて〉

4月から仲間になる3小学校の6年生が七中に集まり、交流をしたり学校を見学したりしました。案内してくれたのは、生徒会のお姉さん、お兄さんたち。はじめに、多目的室に集まり、各小学校が自分たちの学校を紹介。

その後は、グループに分かれ、中学校の授業を体験しました。クラブの見学まで させてもらって、中学校生活のイメージや期待も膨らんだことと思います。











* 1月23日(火)5,6時間目 〈庄内南小体育館にて〉

千成小,庄内南小,庄内西小の 3 小の 6 年生が庄内南小学校の体育ドッジボール 交流会を行いました。勝ち負けにこだわるのではなく、あくまでも「親睦」が 目的です。楽しく交流ができました。







体験入学

3小スポーツ交流会

*2月 |6日(金)|3:30~〈庄本幼稚園〉

*2月22日(木)10:00~〈庄内西こども園他〉

庄本幼稚園、庄内西こども園、庄内子どもの杜幼稚園などの年長児さんが、先生や保護者と一緒に体験入学に参加しました。学校を案内したり、一緒に遊んだり、学習したり、ランドセルを背負わせてあげたり… と、後輩たちを優しくリードする姿に、一年間の成長を感じました。

















★3月 18日(月)は、令和5年度の卒業式です。在校生代表として5年生のみ参加します。なお、令和6年度の入学式は、4月5日(金)です。新6年生は登校日です。